

TEMPS FORT

MEURTHE-ET-MOSELLE

MEURTHE-ET-MOSELLE Municipales 2020

Ces candidats qui seront seuls en lice

Hervé Féron à Tomblaine et Luc Binsinger à Saint-Nicolas-de-Port s'apprêtent à mener une campagne électorale en solo quand d'autres voient les listes d'opposition se multiplier. Comment en sont-ils arrivés là ?

Dans les couloirs de la Métropole du Grand Nancy, Hervé Féron, maire de Tomblaine depuis 2001 qui, selon toute vraisemblance, n'aura personne en face de lui aux prochaines municipales, croise des élus d'ores et déjà confrontés à plusieurs listes d'opposition. « Tu ne peux pas nous en prendre quelques-unes me demandent-ils en plaisantant », sourit Hervé Féron, socialiste indiscipliné, dans une ville qui vote à gauche depuis 1929.

À ce stade, une précaution s'impose. Mathématiquement, des candidats peuvent se déclarer 5 semaines avant le 15 mars, date du premier tour de

scrutin. Ce délai comprend les 15 jours d'inscription, la semaine que se donne l'État pour vérifier la conformité des listes et des candidats et enfin 15 jours de campagne officielle.

C'est dur d'être maire

Mais à Tomblaine, 9 300 habitants, la politique supprime les mathématiques. Hervé Féron n'aura personne en face de lui. « C'est dur d'être maire, il faut avoir du caractère, de l'énergie et de la disponibilité », lâche-t-il comme première explication à l'absence d'adversaire. Lui-même dit avoir longuement hésité.

« Pendant plusieurs mois j'avais pris la décision d'arrêter et de me lancer dans d'autres projets ». Mais la passion a été la plus forte, la colère aussi. « Les maires sont confrontés à l'irrespect permanent de l'État », peste-t-il.

Hervé Féron sera réélu, mais il fait de la participation un enjeu. « Je vais écri-

re aux habitants de Tomblaine pour leur dire que je leur donne le droit d'être exigeant avec moi seulement s'ils prennent la peine d'aller voter », martèle l'élu.

Opposition sans leader

À Saint-Nicolas-de-Port, 7 800 habitants, Luc Binsinger, maire depuis 2001 est, lui aussi, en position d'être seul en lice, ne se polarise pas sur l'abstention. « Je souhaite que la population s'imprègne de notre projet », insiste le candidat. Luc Binsinger va « faire le job de la campagne ». Être seul le soulage :

« Cela va éviter une campagne parfois épre qui laisse des traces à l'estomac ».

À Saint-Nicolas-de-Port, comme à Tomblaine l'opposition souffre d'une absence de leadership.

Et l'on ne s'improvise pas tête de liste face à des maires sortants qui, en plus de l'expérience, affichent une personnalité forte.

P.R.



Hervé Féron : « C'est dur d'être maire, il faut avoir du caractère, de l'énergie et de la disponibilité ». Photo EST REPUBLICAIN

À Bioulvard, le maire sortant